

Satanás el diablo No.1

Por Fred Coulter

www.idcb.org

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa esta patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy, a entender las profecías de los últimos tiempos y a entender la Palabra de Dios.

Déjeme hacer la pregunta: ¿Existe el diablo... quien es llamado Satanás? ¿Existe realmente? ¿Fue siempre Satanás? Y si no fue siempre malo, ¿cuando llegó a ser malo? ¿Porque escogió llegar a ser malo? Y mucha gente no entiende que todas esas preguntas son respondidas justo en la Biblia. Pero tenemos que buscar las respuestas y hacer como los Bereanos hicieron de buscar en las Escrituras si estas cosas eran así o no.

Ahora, tenemos un artículo titulado: [14 reglas de estudio bíblico](#). Si usted realmente se mete en la Biblia para entender la Biblia, necesita seguir las 14 reglas de estudio bíblico para poder entender como sacarle el sentido a la Biblia... porque demasiadas veces se le dice a la gente en las iglesias, que no necesitan leer la Biblia, o que no tienen que leer el Antiguo Testamento porque todo eso ha sido cumplido o que tampoco tienen que leer los Evangelios porque Jesús fue el ministro a la circuncisión, entonces todo en los Evangelios es solo para los judíos, así que no necesitan prestar ninguna atención a eso.

Lo que pasa entonces cuando la gente no usa toda la Biblia y la pone toda junta es que es imposible dividir correctamente la Palabra de Dios como Pablo le escribió a Timoteo. Entonces es por eso que Dios nos ha dado toda la Biblia... Antiguo Testamento y Nuevo Testamento. Y también es por eso que hemos hecho *La Santa Biblia en Su orden original, una versión fiel*, para que podamos tener la verdad del hebreo del Antiguo Testamento y la verdad del griego del Nuevo Testamento y tenerla en un idioma que es en inglés fácil de entender y aun así al mismo tiempo es fiel... palabra por palabra todo el camino.

Mucha gente cree que la Biblia King James es 'Oh, la Biblia mas precisa alguna vez hecha.' Bueno, eso no es muy cierto... porque cuando llega a la verdad de eso y entra en el griego y entra en el hebreo, usted entiende que los traductores allá atrás en 1611, hace ya unos 400 años, no tenían los medios para entender el hebreo y el griego como los tenemos hoy, además que hubieron muchas cosas políticas que fueron añadidas a eso en sus interpretaciones de ella para apoyar su versión de la iglesia de Inglaterra.

Entonces cuando la gente comenzó a estudiar la Biblia y llegó a entender mas y mas la verdad, comenzaron a ver que habían muchas deficiencias y errores en la versión King James de la Biblia, y hubo muchos eruditos fieles que muy felizmente señalaron estas cosas, algunas han sido aceptadas, algunas han sido ridiculizadas, pero siempre han estado las advertencias que van con lo que el apóstol Pablo dijo: 'Muéstrate a ti mismo aprobado dividiendo correctamente la Palabra de Dios.'

Entonces de la misma manera para entender si hay un diablo. ¿Como llegó a ser uno? ¿Entonces por donde empezamos? Vamos a una sección de las Escrituras la cual esta en el libro de Apocalipsis y ese es el ultimo libro de la Biblia. Pero sin embargo, el establecimiento histórico de este capítulo en particular va claramente atrás en el tiempo antes del comienzo del hombre. Y por favor vaya a los 2 videos que hice sobre *¿Que tan antigua es la tierra?* Y eso le dará la secuencia de la creación... y le muestra que Dios creó los cielos... luego la tierra... pero en medio de crear los cielos y la tierra, creó a los ángeles. Y dentro de los rangos de los ángeles, uno que era llamado Lucifer o el iluminado... se rebeló.

Y Apocalipsis, capítulo 12, nos dice acerca de este evento histórico, pero muestra que va claramente atrás en el tiempo, va claramente a lo largo de la vida de Cristo, va claramente a lo largo de la operación de la Iglesia y justo hasta la Gran Tribulación... todo en ese solo capítulo. Entonces vamos a ver ciertos versos sueltos aquí en el capítulo 12 pertenecientes a aquel que llegó a ser Satanás el diablo.

Comencemos justo aquí en el verso 3, Apocalipsis 12: "[Y otra señal fue vista en el cielo: y he aquí, un gran dragón rojo, teniendo siete cabezas y diez cuernos, y siete coronas sobre sus cabezas;](#)" Recuerde, 7 y 10, esos son números falsificados de la verdad de Dios. 7 es el numero de terminación, 10 es el numero de mandamientos... solo en este único verso. Ahora, usted tiene que leer otras partes de la Biblia para entrar en los detalles de esta rebelión. Y veremos como se desarrolló eso. Y luego veremos la razón de ello.

Continuemos en esto: "[Y su cola barrió un tercio de las estrellas del cielo,...](#)" Ahora, necesitamos entender que las estrellas son también simbólicas de ángeles... porque Jesucristo al comienzo del libro de Apocalipsis se muestra teniendo 7 estrellas en Su mano, y Él le dijo a Juan que las estrellas, las 7 estrellas eran los 7 ángeles a las 7 iglesias. Entonces las estrellas son simbólicas de ángeles. "[Y su cola barrió un tercio de las estrellas del cielo,...](#)" Esto nos esta diciendo que, como veremos, 1/3 de los ángeles siguieron a este iluminado o Lucifer en su rebelión contra Dios. "[...y las echó a la tierra...](#)" Entonces los ángeles—cualquiera que fuera su dominio, cualquiera que fuera su poder, lo dejaron y fueron echados de regreso a la tierra.

Ahora, los ángeles—de lo que somos capaces de discernir por algunas Escrituras, es que ellos habitaron la tierra antes de la rebelión. Después de la rebelión la tierra fue cubierta con agua por causa de su rebelión, y luego Dios recreó la tierra para que el hombre la habitara.

Ahora miremos lo que dice Judas concierne a esto. Vamos al libro de Judas. Judas fue el hermano de Jesucristo... en realidad, el medio hermano. Y al escribir esto, él escribió cosas muy importantes y pertinentes concierne a los ángeles que se rebelaron. Y que cuando ellos se rebelaron, cuando eligieron ir contra Dios, muestra que siguieron a aquel que llegó a ser Satanás el diablo, y al hacer eso y rechazar el camino de Dios, llegaron a ser lo que es conocido como demonios. Verso 6, libro de Judas: "[Y los ángeles que no guardaron su propio dominio original, sino desertaron su habitación,...](#)" Ellos la desertaron en rebelión... Ahora, cuando se rebelaron, muestra que Dios "[...está retenéndolos en cadenas eternas bajo oscuridad hasta el juicio del gran día.](#)" Vamos a ver que hay algunos demonios que están en prisión. Y ese es un lugar de restricción.

Ahora, si usted piensa que este mundo es malo ahora, necesita entender que lugar malo sería si todos los demonios fueran dejados sueltos de una. Encontramos que Pedro escribió de esto en II Pedro, capítulo 2: Que habían ángeles que fueron echados abajo a lo que el griego dice es *Tártaro*... lo que significa, un lugar de restricción... o una prisión espiritual. Hay otros demonios junto con Satanás que rondan la tierra. Me estoy adelantando un poco a mi mismo, pero están esos y ellos engañan a los hombres.

Y encontramos que una de las primeras cosas de Satanás es no solo rebelión... sino también engaño y mentiras. Ahora, aquí en II Pedro, capítulo 2 y verso 4: "[Porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron,...](#)" 'Ángeles que pecaron,' esa es una declaración interesante, ¿o no? ¿Que es pecado?... Pecado es la transgresión de la ley. Oh, habían leyes para los ángeles. ¡Si! Probablemente muy parecidas a las nuestras, pero hechas para el mundo espiritual.

Ahora hagamos otra pregunta: ¿Es Dios el dador de la ley? Si, encontramos eso en Santiago, capítulo 4. Dios guarda Sus propias leyes. Es por eso que es llamado Justo. Es por eso que es llamado Santo. Es por eso que es llamado Verdadero. Y todo lo que Él hace es justo y santo y verdadero. Entonces los ángeles pecaron. "[...sino, habiéndolos echado en el Tártaro,...](#)" un lugar de restricción, "[...los entregó a cadenas de oscuridad para ser guardados para el juicio;](#)" Entonces esto nos dice un poquito.

Ahora vamos al libro de Ezequiel, capítulo 28 y veamos como... comenzó aquel que llegó a ser Satanás y que fue lo que le hizo escoger rebelarse. Porque no fue algo que Dios le hiciera hacer, Dios es un Dios de justicia y verdad y amor, entonces ciertamente Él no le hizo rebelarse. Ellos tenían que escoger exactamente como nosotros. ¿No tenemos elecciones colocadas delante de nosotros todo el tiempo? ¿No están nuestras vidas llenas de elecciones que tenemos que hacer? ¿No están las cosas colocadas delante de nosotros de las que necesitamos discernir lo correcto de lo incorrecto, lo bueno de lo malo? Si, por supuesto.

Bueno, de la misma forma aquí en Ezequiel 28 encontramos el origen de aquel que llegó a ser Satanás el diablo. Y es un relato bastante interesante aquí. Y también vemos que en la historia de eso encontramos que las mismas actitudes y las mismas cosas espirituales en maldad que vienen de Satanás el diablo son encontradas justo aquí como el corazón y el núcleo del porque él escogió ser malo. Exactamente como nosotros. ¿Podemos escoger hacer el bien?... Si. ¿Podemos escoger hacer el mal?... Si. ¿Hay bendiciones por hacer la voluntad de Dios?... Si. ¿Hay maldiciones por transgredir la voluntad de Dios?... Si. De la misma manera para los ángeles... porque dice que ellos pecaron.

Ahora, sabemos que el Nuevo Testamento nos dice que Satanás el diablo posee. Eso es que espiritualmente entra en un hombre o una mujer y los posee y los guía a hacer males grandes y horrendos. Hay también otros ángeles que no están confinados en prisión... que trabajan con Satanás el diablo llamados principados y poderes, y ellos también poseen gente; y también hay demonios mas bajos que poseen gente en demencia y cosas que hacen que la gente se vuelva loca. También vamos a ver que Satanás tiene el poder de influenciar alrededor del mundo sobre casi todo ser humano que no escoja ir por el camino de Dios. Entonces estamos hablando de una enseñanza y una cosa muy importante de la Biblia.

Ahora Ezequiel 28, escojamos en el verso 12: " **“Hijo de hombre, levanta un lamento sobre el rey de Tiro,...”** El rey de Tiro y el príncipe de Tiro son usados intercambiamente. "...y dile, **‘Así dice el Señor DIOS, “Tú sellas la medida de perfección, lleno de sabiduría y perfecto en belleza.”** Así es como Dios lo hizo. Ahora a llegado a ser todo lo opuesto a eso. Verso 13: **"Has estado en Edén el jardín de Dios;..."** Ahora paremos y pensemos un poco aquí... para poder entender lo que nos esta diciendo esto.

Ahora, Dios creó los cielos y la tierra, luego creó a Adán, luego creó a Eva. También hizo un jardín llamado Edén... donde Dios estaba viviendo, en donde también puso al hombre para mantenerlo y guardarlo. Sabemos de Génesis 3 que la serpiente entró. Y hablamos acerca de la serpiente allá atrás en Apocalipsis 12. Entonces tenemos—al responder la pregunta: ¿Cuanta gente había en el Jardín del Edén... o cuantos seres? Uno: Dios; Dos: Adán; Tres: Eva; Cuatro: La serpiente. Entonces Dios dice: **"Has estado en Edén el jardín de Dios;..."** Ese no es Adán... y esa no es Eva... porque ellos están muertos, ¿cierto? Entonces el único ser al que esto se puede estar refiriendo es aquel que llegó a ser Satanás el diablo, también descrito como la serpiente.

También dice aquí en el verso 13: **"...La hechura de tus arreglos y de tus arandelas fue preparada en ti en el día que fuiste creado."** Entonces aquí hay un ser creado... que estuvo en el Jardín del Edén. ¿Lo creó Dios... malo?... ¿O escogió él llegar a ser malo? Veamos. **"Eras el querubín ungido que cubre, y te coloqué así; estabas sobre la montaña santa de Dios;..."** Eso significa acceso a Dios el Padre, a Su trono; montaña se refiere al gobierno de Dios. **"...has caminado arriba y abajo en medio de las piedras de fuego."** Ese es el Mar de Vidrio en donde esta el trono de Dios.

Ahora note el verso 15: **"Eras perfecto en tus caminos desde el día que fuiste creado,..."** Así que hubo un tiempo en que este querubín que cubre, después de ser creado, era perfecto. Entonces en otras palabras, era perfecto en sus caminos desde el día que fue creado hasta cierto punto. Y en ese cierto punto escogió... ir contra Dios. Podemos ver ciertos paralelos con nuestros hijos mientras crecen. Los niños, si, ellos tienen la naturaleza humana; si, tienen tendencias que no deberían ser, y eso es tan solo como es la naturaleza humana. Pero llega un día... cuando nuestros hijos deciden ir contra nosotros. Y en muchos casos ellos piensan que están en lo correcto, y en muchos casos creen que están justificados, ¿o no? Pero escogen hacer algo que no deberían hacer y saben que no deberían hacerlo y se les ha dicho: 'No lo harás'... pero lo hacen de todas formas. Eso es lo que pasa cuando salen y toman drogas, van en carros a toda velocidad y se accidentan, van con gente de malos caminos y malas intenciones y se envuelven en pandillas y cosas como esas. Así que llega un día... cuando esa elección es hecha. De la misma manera con aquel que llegó a ser Satanás el diablo.

"Eras perfecto en tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que iniquidad fue encontrada en ti." Quiero que piense en eso por un minuto. Dios coloca delante de la humanidad, vida y bien, y muerte y mal, y bendiciones y maldiciones, ¿o no? Él quiere que escojamos vida para que podamos vivir, amar a Dios y servirle. De la misma manera con los ángeles. Él colocó delante de ellos el camino de justicia... Él colocó delante de ellos el camino de perfección. Pero ellos tenían que escoger caminar en el. Ahora veamos que le pasó

a Lucifer... llamado la estrella de la mañana como veremos cuando vayamos a Isaías 14 aquí en solo unos pocos minutos.

Pero continuemos aquí en el verso 16: "**Por la multitud de tus mercaderías ellas han llenado en medio de ti con violencia, y has pecado...**" Lo que fuera que estaba haciendo con el tercio de ángeles que le siguieron. No sabemos exactamente que era pero es llamado 'la multitud de mercaderías.' Podemos ir y ver lo que los banqueros hacen hoy, ¿o no? Y podemos ver lo que hacen en prestamos marginales... y esa es la multitud de su mercadería para tratar de crear algo de la nada y cobrarle a la gente intereses y hacerlos esclavos de los prestamistas. Eso es muy satánico. Eso no es de Dios. Ese es el camino de este mundo. Y la Biblia dice que el que pide prestado es esclavo del que presta. Mire a donde nos ha llevado con los problemas de las casas, con todo el... esquema del mercado de acciones, todos los esquemas Ponzi, y todo el mundo es manejado con este tipo de finanzas porque, como veremos un poco mas tarde, aquel que llegó a ser Satanás el diablo es también llamado el dios de este mundo. Y responderemos la pregunta: ¿Como llegó a ser el dios de este mundo? Responderemos eso también.

Pero dice: "**...has pecado...**" Entonces encontramos que ángeles pecaron, y... este querubín, querubín que cubre también pecó y el pecado es la transgresión de la ley. ¿Que pasó? Exactamente como Adán y Eva fueron echados del Jardín del Edén porque pecaron, entonces aquí escuche esto: Dios dice: "**...Por tanto Yo te echaré como profano de la montaña de Dios, y te destruiré, Oh querubín que cubre, de entre las piedras de fuego.**" Eso significa, eliminarlo de las piedras de fuego, porque... Lucifer, quien llegó a ser Satanás, o el iluminado quien llegó a ser el diablo, de cualquier forma que lo exprese esta diciendo la misma cosa... ha sido rechazado de la presencia de Dios, de vivir con Dios y ellos han sido eliminados de estar allí.

Ahora, un ser espiritual—como veremos—no muere. Entonces tendremos que hacer la pregunta, la cual la tomaremos en otro video: ¿Cual es la suerte de Satanás el diablo? Entonces continuemos aquí y veamos como llegó a ser Satanás el diablo. Verso 17: "**Tu corazón fue elevado por causa de tu belleza;...**" Entonces Dios lo creó hermoso, glorioso, "**...has corrompido tu sabiduría por razón de tu brillo...**" Oh, él miraba en cualquier tipo de espejo que fuera y se veía a si mismo y decía: 'Veo a Dios en Su gloria y veo a Aquel que va a llegar a ser Jesucristo en Su gloria, y mírenme a mí... soy casi tan bueno como Dios... miren los poderes que tengo.'

Ahora, ¿que esquema fue ese que usó para engañar a 1/3 de los ángeles y hacerlos escoger pecar con él... para que ellos se rebelaran y fueran echados abajo a la tierra? ¿Que fue eso? Lo encontramos aquí: Vanidad, ensalzamiento. ¿Cuan alto se ensalzó a si mismo?

Vamos aquí a Isaías 14. Veamos que dice aquí. Veamos cual fue el plan de Lucifer o del iluminado o de la estrella de la mañana y del tercio de ángeles con él. ¿Cual era su plan que pensaron podían salirse con la suya? ¿Que fue lo que pasó? Verso 12, Isaías 14: "**¡Como has caído de los cielos, Oh estrella brillante, hijo de la mañana! ¡Como estas reducido a la tierra, tú que debilitabas las naciones! Porque has dicho en tu corazón, 'Ascenderé a los cielos,...**" Entonces los ángeles y la estrella de la mañana que era Lucifer, quien llegó a ser Satanás el

diablo estaban en la tierra y ellos dijeron: 'Vamos a subir.' ¿Que iban a hacer ellos? Note: "...exaltaré mi trono sobre las estrellas de Dios;..." eso es sobre los ángeles de Dios, "...también me sentaré sobre el monte de la congregación, en los lados del norte. Ascenderé sobre las alturas de las nubes; seré como el Altísimo.' " Ese fue su pecado. Asombroso, ¿o no? Dios lo creó perfecto, hermoso; pero él tenía que escoger ser justo. Y cuando escogió rechazar la justicia de Dios y la bondad de Dios y el amor de Dios y decidió rebelarse y convencer a 1/3 de los ángeles para rebelarse con él, en esta rebelión y guerra... vamos a ver que hubo guerra en el cielo.

Es por eso que fueron echados abajo de regreso a la tierra. Cubriremos la próxima vez un poco mas concerniente al origen de Satanás el diablo y los demonios y cual es su poder hoy y como Dios nos ha dado el poder sobre todo el mal en el mundo a través de Su Espíritu Santo. Pero primero tenemos que escoger amar a Dios, primero servir a Dios, primero seguir a Dios, de otra forma llegamos a ser victimas de él y controlados por el mal que gobierna este mundo.

Por favor asegúrese de visitar nuestro otro sitio web, cbcg.org. Tenemos muchos sermones mostrando la verdad de Dios, el amor de Dios, la esperanza de Dios, la fe de Dios. Tenemos muchos sobre profecía. Tenemos muchos sobre como entender las Escrituras difíciles del apóstol Pablo. Es una riqueza tremenda y un hallazgo de tesoro de enseñanzas Escriturales sin ninguna agenda política, ninguna agenda religiosa, sino enseñar la Palabra de Dios para que usted pueda llegar a conocer a Dios, pueda llegar al punto en que pueda ser convertido y luego poder vivir el camino de Dios y estar listo para la resurrección cuando Jesús regrese.

Entonces una vez mas, gracias por invitarme a su casa. Entonces hasta la próxima vez, yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta pronto todos.'